

PRI ordena a sus legisladores a votar en contra de la Reforma Eléctrica

Previo a la llegada al pleno del dictamen presidencial de Reforma Eléctrica para su discusión y votación, el Consejo Político Nacional del PRI en voz de su líder nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, ordenó a sus legisladores federales votar en contra de la iniciativa enviada por el Ejecutivo, el líder priista dejó en claro que no hay divisiones en la bancada y enfatizó que los verdaderos priistas ni se doblan, ni se someten, ni se entregan. Por su parte el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier aseguró que no hay pretextos para que la oposición vote a favor de la Reforma Eléctrica, aseguró que su bancada atendió los 12 puntos que propuso Va por México, sin embargo 3 de ellos quedaron fuera derivado de las resoluciones de la SCJN. [IMAGEN RADIO]